

医薬品生産の卓越性を前進させるべく、 CMIC CMO USA とラトガス大学が提携

[東京、日本、2023年10月17日]

先進的医薬品生産の分野を前進させるため、日本における生産・開発業務受託のトップ企業、シミック CMO 株式会社の子会社である CMIC CMO USA Corporation と、研究・教育機関として名高いラトガス・ニュージャージー州立大学が提携したことをお知らせします。

DNP 大日本印刷グループとシミックグループの合弁会社であるシミック CMO は、18年間に及ぶ業界経験を誇るとともに、世界6か所の拠点（日本4か所、韓国1か所、米国1か所）を通じてグローバルに展開しています。CMIC CMO USA とラトガス大学は、シミック社がニュージャージー州に保有する22万4千平方フィートの施設内に先端的医薬品生産のセンター・オブ・エクセレンスを構築すべく、提携することに合意しました。

CMIC CMO USA の CEO 植田崇裕は次のように所信を述べています。「ラトガス大学が先端的な連続生産に関する専門知識を提供する一方、弊社のサプライヤーは機器分野における最新の技術的進歩を提供します。この専門知識により、弊社は非 GMP 環境と GMP 環境の双方で、製品と連続プロセスの素早い開発に向けて最先端のインフラストラクチャーを統合できます。それにより、シミックは治験薬と市販薬の生産を加速する独自の能力を獲得し、世界中の患者さんにメリットがもたらされます。」

シミック CMO の CEO 松川誠は次のように付け加えました。「弊社はこのパートナーシップに大きな期待を抱いています。シミックとラトガス大学はイノベーションと卓越性に向けたコミットメントを共有していますが、それは弊社のビジョンと完全に一致しています。両者が手を携えることで、医薬品生産の技術とプロセスを強化し、この業界の世界的発展に貢献することができます。」

2006年以來、ラトガス大学工学部は構造化粒子状有機物システムセンター (C-SOPS) を通じて、医薬品研究の最先端を走り続けています。C-SOPS は主要大学の研究者から成る学際的チームを構築し、医薬品、食品、および農産物の生産手法を改善すべく、業界のトップ企業や規制当局と密接に協力してきました。

ラトガス大学ニューブランズウィック校のフランシーン・コンウェイ総長は、この協力関係に対する熱意を次のように述べました。「ラトガス大学ニューブランズウィック校は国内第15位の公立大学であり、学際的研究が盛んです。そこでは生命科学やエンジニアリングなどの分野が1か所に集まり、問題を解決するとともに新たな知識を発見しています。この提携により、健康とウェルネスの双方において、重要なメリットが膨大に得られることとなります。」

ニュージャージー州のフィル・マーフィー知事は、Choose New Jersey 経済使節団を率いて日本を訪れましたが、その間、東京のシミック本社で開催されたラトガス大学と CMIC CMO USA の基本合意書 (MOU) 締結式典に出席しました。「クランベリーはすでにシミック社の北米事業の有力拠点ですが、この新たな提携により、ニュージャージーにおける同社の経済的な存在感は今後さらに増してゆき、クランベリーの新施設における雇用を将来的に倍増させるものと見込まれています」と、フィル・マーフィー知事は述べました。「この新たなパートナーシップで、ニュージャージーと日本は世界を変える明日のイノベーションを解き放つ最先端に立つでしょう。」

メディアのお問い合わせは次にご連絡ください：

シミックグループについて

シミックは日本初の開発業務受託機関（CRO）として1992年に設立されました。製薬企業がより優れた薬剤を早期に開発できるよう、弊社はソリューションを拡大させ、医薬品開発・生産受託（CDMO）、現場サポート、および市場ソリューションの各部門に進出することで、強く望まれている治療を日本市場にもたらしグローバル企業をサポートしています。また、シミックはより広範な医療市場にも貢献しています。弊社は医療業界における膨大な経験と専門知識を活用することで、医療の新たなエコシステムを用いたソリューションを提供し、個人や地方自治体のお手伝いをしています。さらに、米国、日本、そしてアジア各地のグローバルなカスタマーニーズを満たすため、「Personal Health Value Creator（PHVC）」になることを目指しています。

会社 URL : <https://en.cmicgroup.com/>

ラトガス・ニュージャージー州立大学について

ラトガス・ニュージャージー州立大学は米国における主要研究大学であると同時に、ニュージャージー州の有力な総合公立高等教育機関です。1766年に設立された同校は、米国で8番目に古い高等教育機関です。6万7千名以上の学生、および2万2千名の教員と職員が、ラトガス大学ニューブランズウィック校、ラトガス大学ニューアーク校、ラトガス大学カムデン校、そしてラトガス・バイオメディカル&ヘルスサイエンスで学び、勤務し、公衆に奉仕しています。